
編集�
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●白石町商工業振興対策費補助金等の要望書�

　提出者　　白石町商工会　会長　門田　憲治

●軽度外傷性脳損傷・脳しんとうの周知と予防、�

　その危険性や予後の相談の出来る窓口などの�

　設置を求める陳情書�

　提出者　　軽度外傷性脳損傷仲間の会�

　　　　　　　　　　　　代表　藤本　久美子

●町有財産只江川河川敷占用料の減免について�

　提出者　　株式会社　只江川スポーツパーク

●横手第7号線道路整備に関する陳情�

　提出者　　横手区長　正宝　英毅　他19名

　春爛漫の候、保育園、小学校、中

学校で入園式や入学式が行われま

した。

　新たな出発に目を輝かせている

子供たちにエールを送りたいと思います。

　白石町でも、平成28年度当初予算など30議案及

び町議会委員会条例の一部改正の計31議案が可決

され、4月から新年度の事業が展開されています。

　「議会だより」は、町民と議会を繋ぐものです。議

会での争点や論点を簡潔にみなさんに分かりやす

くまとめています。

　今後も、発刊が待ち遠しいと思われる紙面づくり

に努めてまいりますので、

　ご愛読のほどよろしくお願いします。　（T・O）
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要望書を受け取りました　4件要望書を受け取りました　4件
作：

第10話 「当初予算」

※当初予算とは�
年度開始前に年間予算として編成し
成立した予算
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